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1 	Aos oito dias do mês de fevereiro de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta minutos, na Sala de 

2 Reuniões do campus Campina Grande, realizou-se a Vigésima Primeira Reunião Ordinária do 

3 Conselho Diretor deste Instituto, presidida por Wandenberg Bismarck Colaço Lima (presidente 

4 substituto). Nesta reunião, estiveram presentes os conselheiros: Douglas dos Santos Gomes, 

5 George Sobral Silveira (titular "Coordenação de Cursos"), Glayds Richeles Araújo Veiga, 

	

6 	Henrique do Nascimento Cunha, lana Daya Cavalcante Facundo Passos (suplente "Administração 

	

7 	Acadêmica Docente"), José Ferreira da Silva, Júlio César Ferreira Rolim, Maria do Socorro Lima 

	

8 	Buarque, Paulo Cezar de Sousa, Rodrigo Falcão Carvalho Porto de Freitas e Ubaldino Gonçalves 

	

9 	Souto Maior Filho. 1. Abertura: O presidente, após as saudações habituais, deu as boas-vindas aos 

	

10 	presentes e sublinhou que a reunião seria conduzida à luz dos preceitos do Regimento do Conselho 

	

11 	Superior (Consuper), uma vez que o Regimento Interno do Conselho Diretor deste campus aguarda 

12 aprovação do Consuper. Verificado o quórum regimental, 12 (doze) conselheiros, foi declarada 

13 aberta a 2la  Reunião Ordinária. 2. Designação da secretária do Conselho Diretor: o presidente 

	

14 	designou como secretária a servidora Karla Aguiar Rodrigues de Oliveira Chagas. 3. Entrega dos 

15 Termos de Posse de Conselheiros: George Sobral Silveira (titular "Coordenação de Cursos"). 4. 

16 Apreciação da Minuta da Ata da 20" Reunião Ordinária (19/10/2016): após apreciação, a ata 

	

17 	foi aprovada por unanimidade. 5. Expedientes: 5.1 Ausências justificadas: a) Ricardo Maia do 

18 Amaral (férias institucionais). 5.2 Correspondências constantes na ordem do dia: a) n° 

	

19 	23325.04122.2016-83: solicita a criação do curso técnico Mecatrônica Integrado ao Ensino Médio e 

	

20 	a avaliação do seu Projeto Pedagógico do Curso (PPC), cujo revisor foi Ricardo Maia do Amaral; b) 

	

21 	n° 23325.000599.2017-71: solicita aprovação do calendário de reuniões do Conselho Diretor; c) n° 

22 23325.000598.2017-26: solicita a criação da Coordenação de Inovação Tecnológica do campus 

	

23 	Campina Grande e d) n° 23325.005396.2016.17: requer a aprovação do Regulamento e do Manual 

24 da Biblioteca, cujo relator é Rodrigo Falcão. 7. Informes gerais: O presidente registrou os 

	

25 	processos constantes na ordem do dia e, em seguida, informou sobre a inauguração da Biblioteca do 

	

26 	campus Campina Gr 	denominada poeta Zé da Luz, que ocorrera no dia 09/02/2017, 

	

27 	funcionando pro on 	apenas na parte inferior porque está a depender de um-novo pregão 

J.Wicuettadterst, 



28 para instalação do elevador. Logo após, concedeu aparte ao conselheiro Glayds Richeles Araújo 

29 Veiga que destacou os desdobramentos positivos do projeto IF mostra IF, a exemplo das 

30 solicitações de diretores de escola para conhecer este campus. Em ato contínuo, fora frisada a 

31 substancial aprovação de alunos deste campus no Exame Nacional do Ensino Médio (Enem). 

32 	Glayds Veiga também sinalizou uma proposta de criar "Núcleos de Aprendizagem" destinados aos 

33 alunos do primeiro ano aprovados no Processo Seletivo dos Cursos Técnicos (PSCT), ofertando 

34 cursos de nivelamento e oportunizando inscrição e preparo para as Olimpíadas. 8. Ordem do dia: 

35 	8.1 Processo n° 23325.04122.2016-83: solicita a criação do curso técnico Mecatrônica Integrado ao 

36 Ensino Médio e a avaliação do seu Projeto Pedagógico do Curso (PPC), cujo revisor foi Ricardo 

37 	Maia do Amaral.. Uma vez que o revisor esteve ausente por motivo já justificado, deliberou-se pela 

38 discussão da matéria na próxima reunião deste Conselho. 8.2 Processo n° 23325.000599.2017- 

39 71: solicita aprovação do calendário de reuniões ordinárias do Conselho Diretor. O presidente 

40 apresentou o calendário formulado no processo em tela. Em seguida, o colegiado aprovou o 

41 cronograma que segue, com a ressalva de rediscuti-lo caso haja mudança no horário de aulas dos 

42 	conselheiros docentes: i) 21 Reunião Ordinária (08/02/2017 — quarta-feira — 08h3Omin); ii) 22' 

43 Reunião Ordinária (12/04/2017 — quarta-feira - 08h3Omin); iii) 23' Reunião Ordinária 

44 	(14/06/2017 — quarta-feira — 08h3Omin); iv) 24' Reunião Ordinária (16/08/2017 - quarta-feira 

45 — 08h3Omin); v) 25' Reunião Ordinária (18/10/2017 - quarta-feira — 08h3Omin) e vi) 26' 

46 Reunião Ordinária (13/12/2017 - quarta-feira — 08h3Omin ) 8.3 Processo 23325.000598.2017- 

47 26: solicita a criação da Coordenação de Inovação Tecnológica do campus Campina Grande. 

48 Inicialmente, o presidente informou que a criação da aludida coordenação fora motivada por uma 

49 	solicitação feita pelo diretor de inovação tecnológica da Pró-Reitoria de Pesquisa, Inovação e Pós- 

50 Graduação do Instituto Federal da Paraíba, por meio do memorando n° 31/2016 — PRPIPG, que 

51 requer a indicação de um coordenador de inovação tecnológica no campus. Aberto o debate, foi 

52 exposta por lana Daya Passos e Henrique Cunha a importância da Inovação para as pesquisas 

53 	desenvolvidas no IFPB, no que tange à propriedade intelectual. Em seguida, o conselheiro Rodrigo 

54 	Falcão sugeriu a participação do coordenador de inovação tecnológica do campus Campina Grande 

55 	na próxima reunião do Conselho Diretor, com vistas à exposição das atribuições da coordenação em 

56 tela. Em ato contínuo, o conselheiro Júlio César Rolim indagou sobre: a) a que departamento ou 

57 diretoria a referida coordenação estará vinculada no Organograma? e b) que função gratificada 

58 	perceberá? O presidente, por sua vez, explicou que a coordenação atua, até o momento, sem função 

59 	gratificada. Concluídas as ponderações, a propositura foi posta em votação. Deliberação: aprovada 

60 por maioria, com abstenção do conselheiro Ubaldino Souto Maior, com a ressalva de que, na 

61 próxima reunião, seja presentado o Organograma do campus e que o coordenador de 

62 Inovação Tecnológica co pareça para elencar as competências da coordenação ora em 

jgriãosam 



63 debate. 8.4 Processo n° 23325.005396.2016.17: requer a aprovação do Regulamento e do Manual 

64 da Biblioteca, cujo relator é Rodrigo Falcão. Deliberação: de acordo com o relator, os ajustes 

65 solicitados por ele foram refeitos pela interessada no processo, a saber, a Coordenação da 

66 Biblioteca. Assim, o seu parecer fora pela aprovação do Regulamento e do Manual 

67 retromencionados. Submetida à votação, a matéria foi aprovada por unanimidade. 8.5 

68 	Convalidação da Resolução n° 01, de 05 de janeiro de 2015, que recomenda ad referendum ao 

69 Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão aprovação do calendário acadêmico do ano letivo 

70 2016 (pós-greve) dos cursos técnicos integrados, subsequentes, superiores e Proeja. O 

71 	presidente justificou o motivo pelo qual a propositura ter sido ad referendum. De acordo com ele, 

72 	a Pró-Reitoria de Ensino (PRE) solicitou das Diretorias de Desenvolvimento de Ensino dos campi o 

73 	envio do calendário até 06 de janeiro do corrente ano. Anterior ao prazo estabelecido, foi realizada 

74 uma reunião com os coordenadores de curso, representação estudantil e sindicato com vistas à 

75 discussão do calendário apresentado, que fora aprovado à época. Contextualizado o assunto, 

76 prosseguiram-se aos debates. Paulo Cezar Sousa informou que não fora comunicado sobre a 

77 	aludida reunião, razão pela qual não compareceu. Mostrou-se ainda contrário ao sábado letivo, em 

78 	virtude da simbólica parcela de alunos que moram em outras cidades e sofrem com a dificuldade de 

79 	transporte nesse dia. Já o conselheiro Henrique Cunha assinalou que, no entender dele, não houve 

80 uma ampla discussão sobre o calendário com a comunidade interna e externa, compreensão essa 

81 que foi rebatida por Glayds Veiga, para quem a matéria foi bem debatida nas assembleias. Ainda 

82 segundo ele, o que tem ocorrido na prática é adoção de critérios que desconsideram o que foi 

83 aprovado coletivamente em prol dos benefícios pessoais, levando professores a usarem poder de 

84 intervenção sobre os alunos. Henrique Cunha considerou interessante a proposta de revezamento 

85 de férias docentes como alternativa aos sábados letivos. Entretanto, reconheceu a dificuldade de 

86 operacionalização. Diante do impasse, sugeriu que o calendário não fosse aprovado, e sim 

87 rediscutido com a comunidade para, posteriormente, ser apreciado por este Conselho. No entender 

88 de Glayds Veiga a sugestão do revezamento é impraticável sobretudo para aplicar com os 

89 professores que lecionam nos cursos técnicos e superiores, ideia essa também compartilhada por 

90 	Júlio César Rolim, para quem a não convalidação do calendário traria mais implicações negativas 

91 para o campus Campina Grande. Defendeu ainda que a proposta de revezamento é inviável do 

92 	ponto de vista matemático e questionável no âmbito legal, uma vez que 15 dias de férias docentes, 

93 na prática, equivalem a 11 dias letivos, devido aos finais de semana. Outro empecilho é que, 

94 legalmente, um professor não pode ser obrigado a assumir a aula de outrem. Postos os pontos e 

95 exaurido o debate, encaminhou-se a apreciação da propositura. Deliberação: aprovado por 

96 unanimidade. Por fim, 

97 Para constar nos regis 

residente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. 

, eu, Karla Aguiar Rodrigues de Oliveira Chagas, secretária deste 
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98 	Conselho, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos conselheiros presentes. Campina 

99 	Grande, oito de fevereiro de dois mil e dezessete. 

JUA, 	dea stivciav 
Karla Aguiar Rodrigues de Oliveira Chagas 

Wandenberg Bismarck Colaço Lima 

Douglas dos Santos Gomes 

George Sobral Silveira 

Glayds Richeles Araújo Veiga 

Henrique do Nascimento Cunha 

lana Daya Cavalcante Facundo Passos 

José Ferreira da Silva 

Júlio César Ferreira Rolim 

Maria do Socorro Lima Buarque 

Paulo Cezar de Sousa 

Rodrigo Falcão Carvalho Porto de Freitas 

Ubaldino Gonçalves Souto Maior Filho 
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